Die Clara-Zetkin-Straße im Giebichenstein-Viertel ist durch drei Sackgassen begrenzt. Zur Straße selbst führen die Mozart- und Ernst-Schneller-Straße. In der Clara-Zetkin-Straße selbst kann auf beiden Seiten geparkt werden. Durch die o.g. Sackgassen kann es an dieser Stelle zu einer starken Verengung bei Wendemanövern und der Ein- und Ausfahrt von und in die anliegenden Straßen kommen. Im Fall eines Notfalls könnte die Erreichbarkeit für Rettungsfahrzeuge in dieser, aber auch in den angrenzenden Straßen verzögert sein.

Vor diesem Hintergrund rege ich an, die verkehrliche Situation an dieser Stelle nochmals daraufhin zu prüfen, inwiefern die Einfahrts- und Ausfahrtssituation entlastet werden kann.

gez. Dr. Silke Burkert Ordnungspolitische Sprecherin SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)